

le journal D'APRES-CLASSE

Du temps des Parents, on faisait "comme ça" et ça leur a réussi.

Encore déçu de les avoir déçus.

Les réussites de nos élèves sont les nôtres, par procuration. leurs échecs aussi.

Les "bons poings" du maître.

Ce livre préconisant la lecture rapide est vraiment réussi: je l'ai lu en moins de 5 minutes.

Lecture rapide! Pour quand l'Amour rapide?

La Bombe règlera nos différents pédagogiques.

L'exercice à trous n'a vraiment rien d'érotique!

Démontrer que 2 droites sont parallèles n'a pour un jeune adolescent pas plus de sens que démontrer que 2 personnes sont debout.

Dans le cadre de la lutte contre la répression, offrez des cigarettes à vos supérieurs.

La classe de perfectionnement est la bonne conscience des instituteurs.

Ils disent "septante" et non pas "soixante-dix" et l'on ose se moquer des Belges!

Quand ma classe commence à diverger, je mets en place le système de sécurité.

Pour justifier l'enseignement des math, il est impératif d'enseigner leur histoire.

Nous élisons notre grand chef mais jamais nos petits.

Comment intéresser un enfant qui ne s'intéresse même pas aux contes de fées?

Architecture: des classes rondes pour ne plus y voir d'enfants au coin.

Monde se signes, monde de singes.

Le principe de non-contradiction selon lequel une proposition ne saurait être simultanément vraie et fausse ne s'applique nullement à l'enseignement collectif.

La grandeur et le drame de l'éducation proviennent de ce que l'homme veut échapper à la Nature.

de michel géry